



DÉCLARATION SPÉCIALE

Les Chefs d'état et de gouvernement du Sommet de l'Unité de l'Amérique Latine et des Caraïbes ont exprimé leur gratitude au président du Guatemala, Alvaro Colom, pour les informations qu'il leur a fournies dans le cadre du Sommet de l'Unité de l'Amérique Latine et des Caraïbes, concernant les résultats des investigations menées par la Commission internationale contre l'impunité au Guatemala (CICIG), dirigée par le docteur Carlos Castresana, sur le cas Rosenberg, et l'ont encouragé à aller de l'avant. L'investigation a exonéré le président Colom, son épouse et son secrétaire privé des imputations infondées et irresponsables qui leur ont été attribuées et qui ont provoqué l'angoisse et l'instabilité dans le pays.

En ce sens, les Chefs d'état et de gouvernement du Sommet de l'Unité d'Amérique Latine et des Caraïbes se sont congratulés de la transparence des enquêtes menées par la CICG.

Le président Colom a manifesté sa profonde reconnaissance aux Chefs d'état et de gouvernement pour leur soutien et leur solidarité dans ces moments difficiles. Ceux-ci, à leur tour, ont reçu avec satisfaction l'annonce de l'appel fait par le président du Guatemala pour favoriser un dialogue national auquel participeront tous les secteurs sociaux, et qui rendra possible la gouvernance dans le pays et l'approbation d'une réforme fiscale bénéficiant les secteurs les plus vulnérables de la population guatémaltèque.

Riviera Maya, le 23 février 2010

* * *